

《单词百科:invariably是什么意思?invariably怎么发音?invariably的解释和用法》

英语单词invariably是什么意思?invariably怎么读?invariably怎么发音?简答网为您整理了invariably的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



invariably怎么读

invariably的读音:[in ve ri bli]

invariably的意思

1、adv.总是;不变地;一贯地;

invariably的相关词组

1、invariably opposite 总是相反

invariably的近义词

- 1、always adv.总是，老是；永远，始终；常常；不断地；
- 2、anytime adv.任何时候；总是；无例外地；在任何时候；
- 3、consistently adv.一贯地，坚持地，固守地；总；
- 4、constantly adv.不断地，时常地；始终；一直；
- 5、customarily adv.习惯上，习俗上，通常；

invariably的双语例句

- 1、The enemy will invariably seek opportunities to assert himself.

敌人是一定要寻找机会表现他们自己的。

- 2、Whenever the stately national anthem is performed, I am invariably emotionally roused.

每当奏起庄严的国歌时，我总在感情上受到激发。

- 3、This acute infection of the brain is almost invariably fatal.

这种急性大脑传染病几乎总是导致死亡。

- 4、Acupuncture treatment is gentle, painless, and, invariably, most relaxing.

针灸疗法柔和，无痛，而且总是令人非常放松。

- 5、When my wife sets her mind on something, she invariably finds a way to achieve it.

我妻子一旦下定决心做某事，就总能设法完成。

- 6、What invariably happens is that a great number of things choose to go wrong at precisely the same moment.

事情的发生常常是这样的：一大堆事情恰好都在同一个时候出了差错。

- 7、A unity invariably tends to break up into different parts.

统一体总要分解为不同部分的。

- 8、Obsessives, in any area, are invariably as boring as their hobbies.

无论在哪个领域，过分痴迷者都会跟他们的癖好一样令人厌烦。

9、All things invariably divide into two.

事物都是一分为二的。

10、Whenever she failed to comprehend she invariably laughed.

每当她听不懂的时候，她总是会笑。

11、You invariably leave your health club a darned sight less healthy than when you went in.

人们离开健身俱乐部的时候，气色看上去总是比刚进去时要糟糕。

12、He was invariably willing to discuss the possibilities hypothetically.

他总是愿意谈论各种假设的可能性。

13、John was always so extraordinarily peaceable, one who invariably saw an opponent's point of view.

约翰总是非常温和，总是能够顾及反对者的意见。

14、He would invariably find some excuses.

他这人总能找到借口。

15、Make a note of the questions you want to ask. You will invariably forget some of them otherwise.

把想提的问题记下来，否则总是会漏掉其中的一些。

16、Summer clothes are invariably less kind to fuller figures.

体形较丰满的人穿夏装总是不那么好看。

17、A fireball will invariably appear in your camera's field of view in between exposures.

火流星永远会出现在你相机的视场中，只不过总是在曝光间隔出现。

18、They almost invariably get it wrong.

他们几乎总是理解错。

以上是简答网为您整理的invariably怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于invariabl

y的用法、invariably的释义

、invariably的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/invariably>

